

# Compte-rendu du conseil d'école du 18 février 2019

## Membres présents lors du Conseil

	Ecole maternelle
Directrice	Mme SUC
Enseignante	Mme FONTANIE
Représentants des parents d'élèves	Mmes CLARMONT, PICARD, IBANEZ
Représentants de la municipalité	Mme LIRONCOURT Mme LISSARRE

## Les effectifs

A ce jour les effectifs de l'école sont les suivants :

Petite section : 28	} l'effectif total est donc de 67 enfants
Moyenne section : 20	
Grande section : 19	

Comme chaque année un mot sera publié dans «le petit vercol » du mois d'avril détaillant les modalités d'inscription à l'école maternelle.

## La vie à l'école

- Bilan des activités de la 2° et 3ième périodes

### **Sorties au musée :**

Les trois classes sont allées au musée DESNOYER de St Cyprien visiter l'exposition Jean Labellie(l'être et l'essence);visite couplée à un atelier artistique.

### **Sorties au cinéma :**

\*2 premières séances de cinémaginaire

\* sortie de Noël au mégacastillet en décembre pour le film « le grinch » (pour rappel financée par une partie de l'argent versé par la Canalla)

### **Sorties au spectacle :**

Les deux classes de MS/GS sont allées au théâtre de Thuir pour le spectacle « je viens d'où tu vas » proposé par l'éducation nationale.

### **Ecole :**

\*Décembre : une conteuse est venue à l'école raconter trois contes traditionnels : le petit chaperon rouge, le chat botté et la belle au bois dormant.

le marché de Noël de l'école et la vente des calendriers ont été une réussite et nous remercions vivement les familles qui y ont contribué.

Le goûter de Noël avec la venue du Père-Noël fût un vrai succès : accueil du Père Noël dans la grande salle avec tous les enfants, ces derniers lui ont chanté une chanson, ont dansé et goûté.

La photo des enfants avec le Père-Noël a été offerte aux parents, un petit geste pour les remercier de leur participation aux différentes manifestations proposées.

\*Janvier : nous avons partagé la galette

\*Février : Nous avons fêté la Chandeleur, nous avons décidé de demander aux parents des grandes sections uniquement de faire des crêpes afin d'éviter le gaspillage et de ne solliciter les parents qu'une année sur trois.

- A venir en Période 4 :

Les animations prévues à ce jour sont :

\*représentation au théâtre de l'archipel le jeudi 21 mars (classe des petits uniquement), séance de l'après-midi, nous serons sans doute en retard pour la sortie des classes

\*rencontres chantantes le 26 mars à Toulouges

\*le carnaval : vendredi 12 avril

\*la photo scolaire se fera ce jour-là afin de concilier photo classique et photo déguisée

- PPMS

Nous réaliserons le second exercice du PPMS dans le cadre des trois obligatoires, nous ferons un confinement : vendredi 22 février.

Nous tenons à signaler que nous n'avons aucun matériel (type adhésif) pour assurer un confinement efficace si un incident venait à se produire.

- Projet avec la halte jeux

Temps fort maternelle à l'initiative de l'éducation nationale,

Depuis deux ans, Mme Sicard IEN Perpignan 1 et Mission maternelle proposent des temps forts autour de la maternelle, du mois de janvier au mois de juin.

Le thème cette année est le suivant :

« Apprendre à comprendre et La transition vers l'école maternelle »

Cette action favorisera les rencontres entre les différents modes de garde de l'enfant et l'école maternelle.

L'idée est de travailler la compréhension d'un album de jeunesse à partir de différentes démarches et supports (jeux, illustrations pour raconter, marionnettes, figurines, spectacle, etc...).

Nous souhaiterions des échanges dans les 2 sens (au sein de l'école et au sein de la halte) mais pour l'instant nous sommes dans l'attente, une demande a été faite par le Directeur Service Enfance Jeunesse auprès de la PMI pour autorisation.

- Projet BCD

Nous avons rencontré M le maire ainsi que les élus des commissions scolaire et jeunesse pour leur faire part de notre besoin urgent d'avoir un lieu dédié à l'installation d'une BCD, pour l'heure aucune salle ne peut nous être attribuée.

### - Salle de motricité

La salle d'accueil étant très encombrée (meubles bcd, chevalet, bancs,...) l'école a demandé des créneaux dans d'autres salles (glaces, escalades) qui nous ont été attribués.

Cela concerne les classes MS et GS du fait de l'éloignement et du temps perdu avec manteaux et chaussures ( trop long avec les PS).

Cela restreint également le type d'activités car il nous est impossible de transporter le matériel... Aussi serait-il envisageable d'équiper les deux parties herbées, côté jardin, avec des structures extérieures, visant à travailler et développer les compétences du cycle 1. Ce parcours pourrait être enrichi avec les équipements que nous possédons déjà (et qui seraient facilement transportables dans le jardin)

Un exemple d'implantation d'agrès est présenté et la représentante de la municipalité nous demande d'établir une proposition chiffrée.

Aucune réponse n'est apportée concernant la demande pour une éventuelle adhésion à l'USEP faite lors du premier conseil d'école.

### - Budget

Les effectifs diminuant et notre budget de fonctionnement diminuant aussi ; les dépenses augmentant nous sommes au début de l'année scolaire et il nous reste environ 1400€. A venir les commandes de la rentrée prochaine total commandes rentrées 2018 : 1300€...) ce qui voudrait dire que nous n'avons plus de budget...

Le gros point noir est le financement des bus (le détail des sommes est présenté). Aussi serait-il envisageable que la municipalité vote un budget supplémentaire pour ce poste ?

Dans le cas contraire nous devons fonctionner différemment (moins de sorties, participation plus élevée des familles...)

## **- Questions/remarques des parents d'élèves**

.- Problèmes de vitesse au niveau de l'avenue Paul Claudel, et d'incivilités sur cette même avenue de la part de certains automobilistes.

## **- Les travaux/les demandes**

- Nous souhaiterions être équipé de matériel nous permettant d'avoir accès aux ressources quasi inépuisables du net et d'utiliser des ressources que nous avons achetées (au niveau du langage) : c'est-à-dire un rétroprojecteur et un ordinateur portable, avec les accessoires qui vont avec (écran, tablette pour poser l'appareil)
- Nous souhaiterions également deux unités centrales supplémentaires afin de proposer un atelier pour 6 enfants. Cependant le problème de réseau persiste, on ne peut toujours pas relier 6 postes à internet.

Rénovation :

- Il faudrait envisager le remplacement des huisseries de la classe de Mme Giband, de la cuisine des toilettes et de la salle attenante à la classe de Mme Fontanié

Divers petits travaux :

- Vérifier les planches à roulettes
- Assembler la maison de poupées
- Installer les étagères (tracé fait) dans la classe de Mme GIBAND
- Vérifier la fontaine des toilettes, et la climatisation dans la classe des petits

Cette liste de petits travaux sera transmise rapidement à la mairie.

Clôture du conseil d'école à 19h30

Signature des membres :

La directrice



les enseignantes



les représentants des parents d'élèves

